

Au Manoir du Roselier ils reproduisent une photo prise en 1959



Invitée par le Bretagne Floride Caravelle Club, Renée Boutillier (à gauche) a repris ce mercredi, la place tenue par sa maman, en 1959.

En décembre de cette année, le Bretagne Floride Caravelle Club tiendra son assemblée générale à l'hôtel-restaurant du Manoir du Roselier. Une évidence, puisque c'est là que le modèle Renault a été lancé, en mai-juin 1959. Avant, il a reconstitué une photo prise à cette occasion.

● Depuis son ouverture en fin d'année dernière, le restaurant du

Manoir du Roselier affiche sur ses murs une partie de la longue histoire du lieu. Et tout particulièrement des photographies prises au printemps 1959, lorsque Robert Sicot, attaché de presse chez Renault, décide d'effectuer le lancement du tout dernier modèle de la Régie, la Floride, à l'Hostellerie du Roselier.

De beaux souvenirs remontent

Le tout-Paris journalistique et nombre de personnalités y défilent durant un mois et demi, à grand renfort de sorties touristiques et soirées festives. Renée Boutillier, la fille des propriétaires d'alors, en conserve de joyeux souvenirs. Elle apparaît même sur une des photos, adolescente montée sur le cheval blanc que ses parents avaient

racheté, avec d'autres, à l'équipe du film « Les Vikings » (tourné au Fort La Latte), pour offrir cours d'équitation et balades à leur clientèle.

Photo à l'identique

Alors, quand Jean-Luc Le Meur, président du Bretagne Floride Caravelle Club, lui a proposé de venir poser, ce mercredi 25 septembre, pour la reconstitution d'une photo de l'époque, sa réponse a été un grand oui. « Nous avons été sollicités par la direction du Manoir et Bruno Kitchekereian. Et avons donc déplacé sur site deux des quelque 200 Floride ou Caravelle de nos adhérents. L'une jaune Bahamas, l'autre vert Bornéo », transmet-il. En se préparant à aller jouer le rôle d'un membre de chez Renault, tandis que le personnel du Manoir reprend celui... du personnel du Manoir.



La photo prise au printemps 1959, lors des festivités de lancement de la Renault Floride. R. Boutillier